

La nueva biblioteca infantil quiere ser un centro para que el niño lea en libertad

DV. SAN SEBASTIAN

La nueva biblioteca infantil, situada en la Parte Vieja, ofrecerá a los niños un espacio para moverse en libertad, leer en el espacio que escojan y, si aún son bebés, disfrutar de libros sonoros o táctiles.

La segunda y tercera planta del edificio del ambulatorio de la Parte Vieja serán, desde el lunes, la nueva biblioteca infantil donostiarra. Pensada para niños de cero a catorce años, su responsable Concha Chaos afirma que es un centro en el que el niño, «al que no le manda nadie», puede utilizar su libertad, «coger los libros, leerlos como quiere y donde quiere». «Tenemos un diseño y un mobiliario innovador, con colchonetes, sillas bajas, una casita del bosque...»

Además se dispone de la biblioteca o haurtxoteka, para los



Se ha pretendido crear un espacio en el que el niño busque el lugar que prefiera para la lectura. POSTIGO

más chiquitines. «Antes se pensaba que no podían leer pero ahora se les considera prelectores. Para ellos hay ejemplares táctiles,

sonoros... Nuestro socio más pequeño tiene dos meses». El centro cuenta con sala de televisión y vídeo, una zona para escuchar

cuentos y pronto se incorporarán discos compactos. Dispone de un centro documental del libro infantil para maestros y estudiosos.

El teléfono del lector



216363

Llega el buen tiempo y comienzan de nuevo las denuncias de robos e intento de sustracciones en la zona de las playas.

▣ **Carteristas.** «El otro día pude impedir que un carterista norteafricano robara la cartera de un jubilado tras haberse sentado a su espalda en un banco de La Concha. Aviso a la gente que tenga más cuidado y a las autoridades solicito que extremen la vigilancia».

▣ **Eje peatonal.** «Supongo que el Ayuntamiento habrá caído en la cuenta que el previsto eje peatonal de la plaza de Bilbao al Boulevard está cortado por seis viales. Uno es la Nacional 1 (calle San Martín) y otro la Avenida, de doble dirección. Creo que supone peligro e incomodidad para los peatones».

▣ **Autobús y puente.** «Soy José Luis, de Gros. Pido a la Compañía del Tranvía que el autobús de la línea de Bidebieta admita viajeros en la parada de La Zurriola para que podamos pasar el puente del Kursaal cuando hace mal tiempo. Con los cambios de tráfico efectuados nos han alejado del centro que nos llevaba el anterior recorrido».

▣ **Obligada a bajar.** «Soy Esperanza. El domingo por la mañana cogí el autobús del Seminario en la parada del hotel Londres. El conductor, con gafas y rubio, me obligó a bajar porque no tenía cambio para devolverme. El domingo por la mañana hacía frío, llovía y debí caminar casi un kilómetro con el infame tiempo que hacía para encontrar dinero suelto y poder pagar el billete. Que lo sepa la Compañía del Tranvía».

▣ **Cicloturistas.** «A la Asociación de Cicloturistas. Déjense de tanta queja hacia los coches y circulen ustedes con casco, luz cuando se hace de noche, por la derecha, sin ir en paralelo y respetando los semáforos y las señales. A todos nos irá mejor».

▣ **Publicidad.** «¿Puede explicar el concejal Damboriena por qué permite la publicidad de bebidas alcohólicas en el reloj-termómetro de Ondarreta? El Gobierno Vasco recomienda no dar esta publicidad».

▣ **Arena a Gros.** «Soy Vicente, de Amara. Me parece ridículo insistir en traer arena de Jaizkibel para la playa de Gros cuando el cauce del Urumea está lleno de arena y crea peligro de desbordamientos».

▣ **Coches y Kutxa.** «Soy Maritxu. Me gustaría saber cómo no han puesto Ota en la calle Huertas de Gros. Para entrar a la Caja de Ahorros no se puede muchas veces de los coches aparcados que hay, incluso en la misma puerta».

SIRIMIRI

☐ **Maravilloso último jueves de abril. Un día de verano completo. Así que estaban las playas a rebosar de gente. Tomen precauciones para evitar que el sol les quemé la piel. A ver si la excelente climatología sigue así un par de semanas.**

☐ OTA y Gros

Comenta **Isabel Iraundegui**: «Si los usuarios de la Escuela de Idiomas tienen problemas para aparcar en Manteo, los vecinos de la zona estamos asqueados! de lo que nos ha venido encima desde que se implantó la OTA en Gros. En diciembre El Diario Vasco recogía las primeras impresiones del Ayuntamiento, y afirmaban que la única variación iba a ser la ampliación de la OTA a itoda! la calle Zemoriya. Ha pasado el tiempo, y variado las excusas del Ayuntamiento, pero siguen sin llevar el tema al Pleno. Urge que implanten una OTA de 3 horas para disuadir a muchos que trabajan en los alrededores de llegar en coche y tenerlo gratis toda su jornada laboral. Asimismo y sabido que en un futuro próximo van a construir dos edificios a derecha e izquierda del número 27, y de la puesta en marcha del segundo edificio de la Escuela de Idiomas, sería oportuno que con la concejalía de Urbanismo habilitaran espacios en la zona para el aparcamiento. Por favor, no nos sigan penalizando de esta manera, cobro de viñeta inservible incluida».

☐ Vallas ilegales

Critica **Jose Mari Ejea**: «No me creo que nadie en el Ayuntamiento no sepa que el 95 por cien de las vallas publicitarias de la ciudad fueran ilegales. Es decir: viene un grupo de operarios, cla-



☐ Paso de peatones resaltado en rojo y blanco

El acceso a la zona hospitalaria donostiarra para los peatones se ha señalado con un color rojo que resalta sobre la carretera para que los numerosos vehículos que circulan por este estrecho lugar lo haga con más precaución. Las medidas para anular peligros en los alrededores deberán continuar por los aparcamientos de los coches en las aceras y las maniobras que provocan. Solución: más sitio para aparcar. MICHELENA

van cuatro vigas de hierro de diez o quince metros de largo en una zona visible, ponen una pantalla de diez metros de ancho por cuatro de alto sujetada a ellas y nadie les ve ni a nadie le sorprende. Así en el Kursaal, en Anoeta, en Amara Berri, en el Antiguo... Eso no se lo cree nadie, Ordóñez. Si uno hace una pequeña obra en su casa y baja los sacos con los restos del alcatado a la acera para cargarlos en una furgoneta, a los diez minutos tiene un guardia municipal esperando en el portal por si la obra está sin declarar en el Ayuntamiento. Cómo no va a denunciar la Guardia Municipal que existen 190 vallas ilegales. Que no

nos tomen el pelo. La Guardia Municipal debería hacer público las denuncias y fechas presentadas al Ayuntamiento».

☐ Sobre Urbanismo

Escribe **Gregorio Ordóñez**: «El señor Erquicia, a través de Sirimiri, ha hecho público un comentario que oyó al azar. En tres años he recibido 3.000 visitas, a pesar de ello estoy muy preocupado porque no alcanzo a entender a la gente como se merece, todas las horas del día son pocas, y la lista de espera es extensa. En el Departamento de Urbanismo hay un grupo humano inmejorable, así se

ha conseguido en estos tres años que 5.000 viviendas nuevas estén en construcción, 3.000 licencias de obra menor tramitadas en siete días, 1.000 licencias de apertura gracias a su trabajo. Cualquier camino que elija es bueno, el Departamento o mi humilde persona. Como no conozco el trato de favor, recibo a todo el mundo. Sólo conozco una forma para no defraudar la confianza en nosotros: el trabajo diario».

☐ Donativos

Recibimos en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas 1.000 pesetas de X.X.